

## **Betreff**

Markierung Radwegfurt Riesenfeldstr. / Graf-Konrad-Str.

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Ich möchte möchte auf eine gefährliche Verkehrssituation für Radfahrende hinweisen:**

**An der Stelle, an der der Radweg die Fahrbahn in der Graf-Konrad-Str an der Einmündung zur Riesenfeldstraße kreuzt, ist die Markierung der Radwegfurt stark verblasst und kaum noch zu erkennen. Obwohl Radfahrende dort Vorrang haben, ist dies für viele Autofahrer nicht mehr eindeutig ersichtlich und Radfahrer werden oft übersehen.**

**Besonders ist, dass die Querung des Radwegs etwas versetzt hinter der eigentlichen Kreuzung liegt. Meines Wissens kam es hier bereits zu mindestens einem Unfall.**

**Ich möchte daher vorschlagen, die Markierung der Radwegfurt dringend zu erneuern - idealerweise inklusive einer rot eingefärbten Fahrbahnbeschichtung zur besseren Sichtbarkeit und Sensibilisierung der Autofahrer.**

**Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit und Ihre Bemühungen zur Verbesserung der Radverkehrssicherheit.**

**An der Lüneburger Str. / Riesenfeldstr. ist eine solche Markierung bereits angebracht.**